

## 同志社大学体育会カヌー一部OBOG会 会員の皆様

OBOG会員の皆様には、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、平素から会へ格別の御支御協力をいただいていることに厚く感謝申し上げます。

さて私、1984年卒・15期岡田と申します。

計らずも去る11月の定例総会におきまして、幹事長に選任されました。

誠に身に余る重責であります。皆様のご指導ご支援を賜りながら、精一杯勤めてまいります。

何卒よろしくお願い申し上げます。

前・深田幹事長におかれてましては、6年にわたり幹事長職を勤められ、

OBOG会の組織化を構築され、創部50周年の節目の期間を仕切ってこられました。

ここに、深甚なる敬意と感謝を表する次第でございます。

私も歴代幹事長を引き継ぎ、学生がより活躍できる支援をしていく組織の継続に努めます。

近年は同志社カヌー一部から、世界を舞台に活躍する選手が毎年のように輩出されております。

来年東京オリンピックにおいても、その可能性があるOBOG達がまだ挑戦を継続されています。

また一方では従来の流れで大半を占める、大学からカヌーを始めて頂点を目指していく選手。

それらを陰で支えているマネージャーやスタッフ。様々な役割を担った学生全てが

充実した時間を共有できるチームを念頭に、彼ら彼女らを応援していく組織として参ります。

会員の皆様には、こうしたOBOG会を巡る状況にご理解をいただき、

一層の御支御協力を心からお願い申し上げます。

最後になりますが、皆様の御健勝、御活躍をお祈りして、就任の挨拶とさせていただきます。

2019年 11月吉日

1984卒（15期） 岡田幸彦